

Aplazan debate de reforma electoral hasta el 6 de diciembre

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que la reforma electoral no se debatirá en el pleno este martes, como se había acordado al interior de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

En entrevista explicó que el dictamen es amplio, por lo que determinaron dar oportunidad de análisis una semana más.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/aplazan-debate-de-reforma-electoral-hasta-el-6-de-diciembre/1580893